



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Ressources

Question écrite n° 50920

Texte de la question

M Yves Coussain demande à M le secrétaire d'État à la famille et aux personnes âgées s'il envisage la reconnaissance du régime dépendance par la mise en place d'une allocation dépendance, conformément au vœu du Comité national des retraites et des personnes âgées qui regroupe les seize organisations syndicales et associations les plus représentatives des retraités.

Texte de la réponse

Reponse. - L'amélioration des conditions de vie et de prise en charge des personnes âgées dépendantes est une préoccupation du Gouvernement. La commission réunie par le commissariat au Plan, présidée par M Schopflin, a présenté ses conclusions, après avoir recueilli les avis des différents partenaires. La commission des affaires culturelles, familiales et sociales de l'Assemblée nationale a déposé parallèlement un rapport d'information sur les personnes âgées dépendantes, « Vivre ensemble », présenté par M Jean-Claude Boulard. Le Gouvernement, au vu des conclusions de ces rapports et des possibilités de financement, déposera prochainement un projet de loi visant à mieux faire face au problème de la dépendance.

Données clés

Auteur : [M. Coussain Yves](#)

Circonscription : - Union pour la démocratie française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50920

Rubrique : Personnes âgées

Ministère interrogé : famille, aux personnes âgées et aux rapatriés

Ministère attributaire : famille, aux personnes âgées et aux rapatriés

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 décembre 1991, page 4885